

Le Secrétaire général du ministère de la Santé visite le CNR

Abderrahim DERRAJI - 2018-07-02 15:07:40 - Vu sur pharmacie.ma

Le Secrétaire général du ministère de la Santé, le Pr. Hicham NEJMI, a rendu visite au Centre National de Référence de la Grippe et des Virus Respiratoires (CNR) situé dans l'enceinte du département de virologie à l'Institut national d'hygiène. Cette visite lui a permis de s'enquérir des travaux d'extension et de renouvellement des équipements biomédicaux du laboratoire dont le coût s'élève à 1,7 million de dirham. Ces travaux sont le fruit d'un projet de coopération bilatéral entre le CDC d'Atlanta (EU) et l'Institut National d'Hygiène. Cette unité nouvellement équipée est capable de gérer un flux important de cas de syndromes grippaux ou d'infections respiratoires aiguës sévères notamment pendant la saison grippale ou éventuellement en cas de pandémie. Elle contribue également aux activités du réseau national de la surveillance virologique de la grippe. Ce centre est également reconnu depuis 2000, comme centre de référence de l'OMS et participe, à ce titre, à l'implémentation du système OMS EM-flu et Flu-Net pour la collecte et la diffusion des données relatives la circulation des virus grippaux. Ce Centre a été certifié en 2016 selon la norme ISO 9001 -version 2008- par l'organisme espagnol AENOR. L'accréditation des activités selon la norme ISO 15089 est en phase d'implantation.